



In Baden-Württemberg herrscht massiver Lehrer*innenmangel!

Insbesondere an den Grundschulen und Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren fehlen ausgebildete Lehrkräfte. Hierunter leiden Unterrichtsversorgung und Unterrichtsqualität.

Die Ursache für den aktuellen Mangel an qualifizierten Lehrkräften liegt in Fehlplanungen des Landes. Baden-Württemberg benötigt dringend neue Lehrerinnen und Lehrer und muss diese nach ihrer Ausbildung frühzeitig ans Land binden.

Der Ausbildungspersonalrat des Seminars Sonderpädagogik Stuttgart fordert die Landesregierung auf, das Ende des Referendariats bei Lehramtsanwärterinnen und Lehramtsanwärtern auf den 31.07. des jeweiligen Schuljahres zu legen. Die Neueinstellung muss unmittelbar im Anschluss zum 01.08. des darauffolgenden Schuljahres erfolgen. Der Verband Bildung und Erziehung Baden-Württemberg und die Gewerkschaft für Erziehung und Wissenschaft Baden-Württemberg unterstützen diese Forderung vollumfänglich.